

Herr der Ringe die zwei Türme

Elanors Reise

Von Monny

Kapitel 16: Isengard

Kapitel 17: Isengard

Während Elanor und Eowin zurück mit den anderen Menschen nach Edoras zurück ritten um alles schon für das Beerdigungsfest der Toten vor zu bereiten. Ritten Gandalf und die anderen nach Edoras um erstens mit Saruman zu reden und natürlich die Hobbits abzuholen.

Es war still in der Männerrunde. Bis es Gimli nicht mehr aushielt und die Stille durchbrach und sagte: "Ich hoffe dem Mädchen geht es gut und sie ist nicht eingeschnappt oder Sauer, weil wir sie wieder allein gelassen haben."

Der Elb lachte leicht und sagte dann zu seinem Freund: "Ach sie wird das schon überleben außerdem bringen wir ihr doch ein kleines Geschenk mit. Meine Schwester wird das schon nicht so eng sehen."

Nun hörte man von vorne Aragorn sagen: "Du meinst doch eher zwei kleine Geschenke oder Legolas?". Der Elb sagte nichts mehr doch hörte man von unseren vier Gefährten ein wissendes Lachen. Da alle vier wussten was der Waldläufer meinte.

Eomir hörte dem Gespräch zu und horchte auf als Aragorn fragte: "Ich hoffe doch Haldir geht's bald wieder besser die Wunde an seinem Bein sah sehr schlimm aus."

Der Zwerg lachte in seiner tiefen Bass Stimme und sagte dann nur trocken: "Ach dem Spitzohr geht's gut. Er wurde doch von Elanor behandelt. So schnell beißt der schon nicht ins Gras."

Eomer schaute nach vorne zum König und sah das dieser mit Gandalf redete und somit von ihm Abgelenkt und somit stellte er eine Frage an Legolas und sagte: "Dieser blonde Elb. Hat er vor mit eurer Schwester irgend eine Verbindung einzugehen?".

Nun hatte er die gesamte Aufmerksamkeit der drei Männer in seiner Umgebung und er fragte ganz Überrascht: "Was ist. Was hab ich den gesagt?". Gimli lächelte dreckig und sagte: "Hat da etwa jemand ein Auge auf unsere Kleine geworfen?".

Legolas und Aragorn lächelten nun auch und Eomer wurde leicht rot und ritt nun nach vorne zu seinem Onkel und brummte etwas in seinen Bart.

Als sie endlich in Isengard ankamen wurde die Gruppe schon von den beiden Hobbits erwartet die Schmausend und Pfeife rauchend auf den Ruinen der Außenmauer saßen und auf die Ankömmlinge warteten.

gez.Monny